

Schutzmaßnahmen Corona-Virus

Liebe Angehörigen, liebe Besucherinnen und Besucher,

zum Schutz unserer Bewohnerinnen und Bewohner sowie unserer Mitarbeitenden vor einer möglichen Ansteckung mit dem Corona-Virus schränken wir den Zugang zu unseren Einrichtungen ein.

Zugang zu unseren Einrichtungen gewähren wir aktuell nur dem Personal und ehrenamtlich tätigen Mitarbeitenden. Sollten aus persönlichen Gründen ein unaufschiebbarer Besuch direkter Angehöriger notwendig werden, sollte das nur nach vorheriger telefonischer Absprache und Anmeldung in der Einrichtung erfolgen.

Besuche in dringenden Fällen sind nur für Personen ohne Fieber und ohne akute Atemwegserkrankungen unter der Einhaltung der Hygienevorschriften möglich. Wer sich in den letzten 14 Tage in einem Risikogebiet aufgehalten oder Kontakt mit Corona-Infizierten hatte, darf das Haus nicht betreten.

Wir sind uns bewusst, dass diese Maßnahmen sehr weitreichend sind, hoffen aber dadurch, unseren Teil dazu beizutragen, die Ausbreitung des Virus einzuschränken. Wir folgen damit auch den klaren Empfehlungen des Bundesgesundheitsministeriums und der örtlichen Gesundheitsämter.

BITTE UNTERSTÜTZEN SIE UNS IN DIESEN BEMÜHUNGEN!

Die Einschränkungen der Besucherkontakte gelten bis auf weiteres. Wir bewerten die Situation kontinuierlich aufs Neue. Selbstverständlich informieren wir Sie umgehend, wenn ein bestätigter Infektionsfall vorliegen sollte, derzeit sind unsere Einrichtungen frei von Verdachtsund Infektionsfällen.

VIELEN DANK FÜR IHRE MITHILFE!